



Recorte al Poder Judicial: en qué consiste y por qué los trabajadores iniciaron un paro a nivel nacional

El anuncio de un millonario recorte al Poder Judicial ha generado el rechazo del sindicato de trabajadores, quienes respondieron con un paro de labores, protestas y bloqueos viales. Esto es lo que hay que saber al respecto



ELISA VILLA ROMÁN

México - 17 OCT. 2023 - 17:17 CEST

¿En qué consiste el recorte a los fideicomisos del Poder Judicial?

La semana pasada, [la fracción parlamentaria de Morena](#) y sus aliados en el Congreso aprobaron en comisiones un recorte por 15.450 millones de pesos para extinguir 13 de los 14 fideicomisos existentes en la Suprema Corte, el Consejo de la Judicatura y el Tribunal Electoral. El proyecto ha sido suscrito por Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, y señala que algunos de los [fideicomisos fueron creados para pagar bonos, prestaciones y pensiones de jueces](#), así como apoyos para gasolina y servicios ilimitados de peaje en autopistas para ministros y ministras.

La iniciativa indica que los recursos no son administrados con transparencia hacia el público y solo se distribuyen entre los mandos superiores. “Es absolutamente intolerable que existan prestaciones económicas de privilegio que distingan tan negativamente a un grupo muy reducido de funcionarios respecto del resto de personas que laboran en el propio Poder Judicial, no digamos respecto del resto de la población”, [señala el documento](#).